

11.12.2025

IGS GmbH erweitert ihr Führungsgremium

Geschäftsbereichsleitung Produkt- und Prozessmanagement (PPM)

Wir freuen uns sehr, dass wir Marco Rüegger für die Leitung unseres Geschäftsbereichs Produkt- und Prozessmanagement (PPM) gewinnen konnten.

Die IGS erweitert ihre Geschäftsbereitung mit diesem Schritt um eine erfahrene und moderne Führungspersönlichkeit, die das Anforderungsprofil in allen Punkten erfüllt und unser Führungsteam optimal ergänzt. Im Hinblick auf die zukünftige Ausrichtung der IGS fokussieren wir mit dieser Neubesetzung nicht nur verstärkt auf die klare Definition der IGS Produkt- und Portfoliostrategie, sondern auch auf eine kontinuierliche Verbesserung des Produktmanagements und der Kundenorientierung.

Marco Rüegger bringt mehr als 18 Jahren Erfahrung in der Entwicklung und dem Betrieb digitaler Produkte sowie im Aufbau und in der Skalierung leistungsstarker Produkt- und Technologieorganisationen mit. Er verfügt über fundierte Expertise in der Führung von cross-funktionalen Teams, im Stakeholder-Management mit komplexen Anspruchsgruppen sowie in der Umsetzung grosser IT- und Transformationsprogramme.

Zu seinen Schwerpunkten gehören agile Arbeitsweisen (SAFe), die Steuerung umfangreicher Produktportfolios und die Verbindung strategischer Zielsetzungen mit operativer Exzellenz. Zudem hat er mehrere organisationsübergreifende Integrationen verantwortet, Teams von 40 auf über 70 Mitarbeitende skaliert sowie stabile und gesetzeskonforme IT-Lösungen für systemkritische Anwendungen eingeführt.

Wir heissen unseren neuen Kollegen in der IGS-Geschäftsleitung herzlich willkommen.



Marco Rüegger, Produkt- und Prozessmanagement (PPM)